

一期一笑



最終号

令和3年3月24日

ピリオド

今日で2年生最後となりました。すごく早く感じた1年でした。みなさんどうでしたか？

2年生のピリオドをいいかたちでむかえることができましたか？明日からの春休みでもう1度この1年について振り返ってみてください。

泣いても笑っても中学校生活はラスト1年です。さてどんな1年にしたいですか？3年生になってやることすべてが中学校最後になります。体育大会・合唱コンクール・文化発表会…。学年みんなにとって最高の1年にしよう！もうその1年のスタートはきっています！

※保護者のみなさま

今年度は新型コロナウイルスの影響で多々変更がある中、ご協力いただきありがとうございました。来年度もよろしくお願ひいたします。



※次回登校は4月8日(木)平常通り8時25分までに2階の旧クラスの教室登校。

教科書等を持って帰るので制限で登校すること。

※各クラス学級委員は入学式準備のために4月2日13時30分までに**体操服**で体育館集合

「一期一笑」

今年度の学年通信のタイトルを「一期一笑」にした理由は、すべてにおいて一生に一度の機会（チャンス）と捉えてそのチャンスをつかみ、最後は笑顔になれるよう願いからです。DAYCAMPでみんなの前で恥ずかしさを捨てた私、文化発表会で緊張しながら演じた私、ビブリオバトルで精一杯表現できた私。まだまだたくさんありますが苦手な事にもチャレンジできた1年になったと思います。チャレンジすることで必ず成長することを信じて行動し続けるようにしよう。そして2年生最後をむかえた今「笑顔」でいることができていますか？ラスト1年もたくさん笑える1年にしよう。